



Ebrard exige a Mier no intimidar a diputados para frenar respaldo

RAFAEL ORTIZ

Sin miedo a represalias y de manera muy directa, Marcelo Ebrard y un grupo de 33 diputados que le son afines le advirtieron al coordinador parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, que no se dejaran intimidar, por lo que pidieron ser tomados en cuenta en el dictamen del presupuesto de egresos del próximo año.

De igual manera, el excanciller dijo que es un error estratégico intentar presionar a los diputados para que no lo respalden en la impugnación que hizo de la encuesta interna y en la conformación de su asociación civil "El Camino de México".

"Le dijimos: la base de la unidad no puede ser darle órdenes o intimidar a los diputados. Pues qué es eso. Cada quien representa una trayectoria y es libre de tener sus propias ideas. Entonces, eso le quedó claro a él", señaló el excanciller.

Tales aseveraciones se dan, luego de que Marcelo Ebrard y un grupo de los diputados que le son afines sostuvieran una reunión a puerta cerrada con Mier en una casa de la colonia Del Valle.

"También (aprovechamos para) señalarle que hay una serie de ideas sobre el presupuesto de egresos y que normalmente no les han dado oportunidad de hacer sus comentarios específicos a las y los diputados, pero que en esta ocasión tendrá que hacerse", adelantó Ebrard.

Por otra parte, Ebrard también aseguró que ha habido presiones de parte del Partido Verde a los legisladores de ese partido que se han unido a su movimiento.

"La posición del Verde ha sido muy dada a: 'al que vaya ya no le vamos a dar oportunidad'. ¿Oportunidad de qué?, ¿de otra encuesta? O sea, ¿el sueño dorado es el encuesta-

zo?", ironizó.

Reiteró que *está a la espera de que la Comisión Nacional de Honor y Justicia de Morena resuelva la impugnación que presentó en contra del proceso por el que resultó ganadora Claudia Sheinbaum, debido a que estuvo plagado de irregularidades y uso de recursos públicos.*

"Le estamos dando un tiempo razonable, no soy yo para estar imponiendo ritmos y tiempos a todo mundo, no es la actitud que tenemos, pero sí me parece que lo razonable es que la contesten, ya llevamos una semana y tres días", señaló.

Ebrard dijo que, de acuerdo con el resultado de la encuesta interna, *él tiene al menos 26 por ciento de la intención de voto en el país, por lo que sus planteamientos y demandas deben de tomarse en serio.*

"Este es un movimiento nacional, según las cifras que él (Mario Delgado) dio, 26 por ciento de la intención del voto nacional", resaltó.

De igual manera, el exsecretario de Relaciones Exteriores de México adelantó que *iniciará su gira a lo largo de toda la república este viernes. La primera entidad que visitará será Tlaxcala, punto desde el cual convocará a todos los que se quieran sumar a El Camino de México, el movimiento que fundó hace unos días.*

Allí mismo se encontrará con los liderazgos de Morena y con las personas que quieran ser parte de su postulado político durante sus viajes sin separarse del Movimiento de Regeneración Nacional. En ese sentido, indicó que el balón se encuentra en la cancha del movimiento fundado por *Andrés Manuel López Obrador y actualmente encabezado por Claudia Sheinbaum.*

"Morena tiene que decidir si va a permitir o no esas prácticas", dijo sobre la que queja que presentó ante el Comisión de Honestidad y Justicia del partido por presuntas prácticas irregulares durante el levanta-

miento y el conteo de las encuestas para designar a la coordinadora Nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

El político cuestionó al grupo de representación popular no haya tomado una resolución, pese a que las pruebas que se le dieron a conocer fueron enviadas a unos días de que anunciaron los resultados de los estudios de opinión que lo colocaron en la segunda posición.

Pidió que no se le solicite dar una postura sobre la respuesta que le dé el movimiento fundado por López Obrador, debido a que consideró que aún no ha recibido ningún tipo de comunicación por parte del grupo específicamente relacionada con este tema.

"¿Qué ganan sin responder esa impugnación? Hay una causa real, no es nada más un cálculo político".



Ignacio Mier y Marcelo Ebrard





PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	6	22/09/2023	LEGISLATIVO

